

# *Cuba et l'Italie envisagent une éventuelle coopération dans le secteur de la santé*



**L'ambassadeur de Cuba en Italie, le second à gauche et son interlocuteur italien, ont évoqué la possibilité de développer la coopération dans le domaine de la santé.**

La Havane, 18 nov. (RHC) L'ambassadeur de Cuba en Italie, José Carlos Rodríguez, et le vice-ministre de la santé de ce pays, Pierpaolo Sileri, ont évoqué ce mardi une éventuelle coopération bilatérale dans le domaine de la santé.

Lors d'une réunion au siège de l'ambassade, Pierpaolo Sileri et Juan Carlos Rodriguez ont discuté des meilleures façons de structurer une coopération stable et avantageuse pour les deux pays dans le domaine de la santé, selon une note publiée par la mission diplomatique.

À cet égard, l'ambassadeur a remis au vice-ministre un projet de mémorandum de coopération entre les ministères de la santé des deux pays, qui inclut les sciences médicales.

Les deux parties ont également discuté de la situation du Covid-19 dans les deux pays. L'ambassadeur cubain a expliqué à son hôte les progrès réalisés par Cuba dans le contrôle de la pandémie, notamment la réouverture récente de ses frontières sous une surveillance sanitaire stricte.

Source: Minrex

---

<https://www.radiohc.cu/fr/noticias/nacionales/240026-cuba-et-litalie-envisagent-une-eventuelle-cooperation-dans-le-secteur-de-la-sante>



**Radio Habana Cuba**